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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Auswirkungen haben die Kürzungen der Regionalisierungsmittel für 
die Regiotram? 

 
2. Welche Pläne verfolgt der Magistrat, um die im Haushaltsbegleitgesetz 

beschlossenen Einsparungen von Regionalisierungsmitteln aufzufangen? 
 
3. Sind durch den Magistrat bereits Gespräche mit dem NVV geführt worden, um 

für die Regiotram entstehende Beeinträchtigungen zu vermeiden? 
 
 
Die Anfrage ist beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jürgen Kaiser Heidi Woelk 
Vorsitzender  Schriftführerin 


